



TAHETA

BPK KALTENG RAIH PENGHARGAAN KETERBUKAAN INFORMASI BADAN PUBLIK TAHUN 2022



KUALIFIKASI BADAN PUBLIK VERTIKAL PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

KATEGORI INFORMATIF :

1. BPS PROVINSI KALIMANTAN TENGAH, NILAI : 96.54
2. BPK RI PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH, NILAI : 95.42
3. BAWASLU PROVINSI KALTENG, NILAI : 95.07
4. KPU PROVINSI KALTENG, NILAI : 94.37
5. PERWAKILAN BKKBN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH, NILAI : 92.11



BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah kembali meraih Penghargaan Keterbukaan Informasi Badan Publik Tahun 2022 sebagai Badan Publik Peringkat II Informatif Kategori Badan Publik Instansi Vertikal Provinsi Kalimantan Tengah setelah bersaing dengan 11 (sebelas) badan publik vertikal lainnya.

Penghargaan ini diterima setelah BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah menjalani tiga tahap evaluasi, yaitu tahap pengisian kuesioner penilaian mandiri, tahap presentasi/pemaporan badan publik saat visitasi yang dilaksanakan pada tanggal 6 September 2022 dan tahap Penilaian Akhir pada tanggal 6 Oktober 2022 yang diselenggarakan di Hotel Luwansa Palangka Raya.

Ikuti Info Terbaru dan Media Sosial BPK Kalteng di sini



MORE INFO



BPK RI PERWAKILAN
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

BPK KALTENG COFFEE MORNING BERSAMA MEDIA



BPK Kalteng menyelenggarakan Coffee Morning “Bincang Santai dengan BPK Kalteng” yang bertempat di depan loby kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai salah satu bentuk komitmen BPK Kalteng atas keterbukaan informasi publik serta memperkuat sinergi dengan para stakeholder.



Kepala Perwakilan menyampaikan bahwa selama ini BPK dipandang bersifat tertutup oleh masyarakat umum dan BPK terus berbenah diri untuk lebih terbuka kepada publik dan memberikan informasi secara akurat yang dibutuhkan masyarakat melalui media.

PERINGATAN HARI PENTING NASIONAL



Kesaktian Pancasila

Kepala Subauditorat I BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, Tukino bertindak sebagai inspektur upacara pada peringatan hari Kesaktian Pancasila tanggal 1 Oktober 2022 bertempat di halaman BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.



Hari Pahlawan

10 November 2022 BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, memperingati Hari Pahlawan Tahun 2022. Dalam upacara tersebut, Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, M. Ali Asyhar membacakan pesan Menteri Sosial, Tri Rismaharini agar bangsa Indonesia dapat selalu mengingat dan memaknai perjuangan para pahlawan.

*Independensi - Integritas
Professionalisme*



Sumpah Pemuda

Hari Sumpah Pemuda ke-94 Tahun 2022 diperingati dengan pengibaran bendera merah putih.



HUT KORPRI

Peringatan HUT Ke-51 KORPRI Tahun 2022, KORPRI mengusung tema "KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi untuk Negeri.



Hari Ibu

Peringatan Hari Ibu diharapkan dapat mewariskan nilai-nilai luhur dan semangat perjuangan yang terkandung dalam sejarah perjuangan kaum perempuan kepada seluruh masyarakat Indonesia.

SERBA SERBI CPNS



Pembekalan OJT CPNS BPK 2022

On The Job Training (OJT) Pelatihan Jabatan Fungsional Pemeriksa Ahli Pertama Tahun 2022 dibuka oleh Kepala Perwakilan, Bpk. M. Ali Asyhar dan dihadiri oleh para pejabat struktural, mentor dan peserta OJT. Kegiatan OJT dilaksanakan untuk memberikan kesempatan bagi para peserta OJT agar memiliki kemampuan dan wawasan dalam melaksanakan pemeriksaan secara riil terutama terkait perencanaan pemeriksaan baik dari aspek teknis substansi maupun dukungan pemeriksaan.

Pembinaan Mental CPNS

Badiklat PKN RI melalui BPK Kalteng menyelenggarakan Kegiatan Pembinaan CPNS BPK RI Tahun 2022 dalam rangka membangun integritas moral, kejujuran semangat dan motivasi nasionalisme dan kebangsaan, karakter kepribadian yang unggul dan bertanggungjawab serta memperkuat profesionalisme para CPNS BPK RI. Pembinaan ini dilaksanakan selama 4 hari dengan materi Nilai Dasar BPK, Tata Upacara, Bela Negara, PBB dan *Teamwork Building* melalui *games*.



Api Semangat Bela Negara

Kegiatan ini dilaksanakan guna memupuk nilai-nilai Bela Negara yaitu Cinta Tanah Air, Sadar Berbangsa dan Bernegara, Yakin bahwasannya Pancasila sebagai Ideologi Negara, Rela Berkorban untuk Bangsa dan Negara serta bersedia melaksanakan Bela Negara di lingkungan kerja dan masyarakat

PENYERAHAN LHP dan PEMANTAUAN TINDAK LANJUT



Penyerahan LHP Kinerja & PDTT

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Kinerja dan Dengan Tujuan Tertentu (PDTT) Semester II Tahun 2022. LHP yang diserahkan antara lain:

1. LHP Kinerja atas Efektivitas Strategi Nasional Pencegahan Korupsi pada Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah dan Instansi terkait Lainnya
2. LHP Kinerja atas Efektivitas Pemerintah kabupaten Kotawaringin Timur dalam Penyediaan Akses Air Minum dan Sarana Prasarana Sanitasi TA 2021
3. LHP Kepatuhan atas Pengelolaan Operasional Bank Tahun Buku 2021 s.d September 2022 pada PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Tengah
4. LHP Kepatuhan atas Pengelolaan Program Perlindungan Sosial BLT Desa TA 2022 pada Pemerintah Kabupaten Katingan dan Instansi Terkait Lainnya.

Pemantauan Tindak Lanjut

Pada hari Senin, 19 Desember 2022, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah melaksanakan pembukaan kegiatan pemantauan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan (TLRHP) Semester II Tahun 2022. Kegiatan dihadiri oleh Inspektur Pemerintah Provinsi/Kota/Kabupaten se-Provinsi Kalimantan Tengah beserta jajarannya. Dalam pembukaan kegiatan, Kepala Perwakilan menyampaikan bahwa telah terjadi perbaikan kualitas laporan keuangan pemerintah daerah Tahun Anggaran 2021 di lingkup wilayah Provinsi Kalimantan Tengah. Namun kualitas laporan keuangan yang sudah baik tersebut harus diikuti dengan komitmen pemerintah daerah secara sungguh-sungguh untuk menindaklanjuti rekomendasi hasil pemeriksaan BPK.



DHARMA WANITA KALTENG BERIKAN DANA BANTUAN PENDIDIKAN



Bertempat di Aula Gedung BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah hari Jumat tanggal 14 Oktober 2022 diadakan penyerahan Dana Bantuan Pendidikan bagi putra dan putri pegawai Tenaga Tidak Tetap dan cleaning service dengan jenjang Pendidikan SD, SMP dan SMU. Hadir dalam acara ini Kepala Perwakilan, Bapak M. Ali Asyhar, Kepala Sekretariat Perwakilan, Bapak Dionisius Yudianto, Wakil Ketua I Ny. Moch. Suharyanto, Ketua Bidang Pendidikan, Ny. Bono Wolson, dan para pengurus DWP Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah beserta para orang tua dan para penerima dana bantuan pendidikan.

Dana Bantuan Pendidikan tersebut berasal dari Dharma Wanita BPK Pusat dan Dharma Wanita Perwakilan. Pada periode ini, DWP BPK Kalimantan Tengah menyalurkan bantuan Pendidikan kepada 24 orang anak dari pegawai tidak tetap dan cleaning service yang terdiri dari 14 orang pendidikan SD 5 orang pendidikan SMP dan 5 orang pendidikan SMA.



*Kalteng Tangguh
Layanan Prima*